
  

 

以创效为目标 进一步深化精益管理水平  

为客户提供差异化的产品和服务 

为全面提升企业的竞争能力而努力奋斗 
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15年战略合作协议。厦门建发股份有限公司总经理郑永

达、厦门建发金属有限公司总经理陈月华、副总经理张清

华、副总经理洪惠英等领导热情接待。双方在建发国际大

厦44楼会议室进行了亲切友好的交谈。 

双方首先高度肯定了2014年来的密切合作，并就如何

进一步发展战略合作伙伴关系达成了多项共识。在洽谈

2015年战略合作细项的过程中，双方均表示愿为2015年的

合作作出更大贡献，最后在一片愉悦的氛围中，双方签订

了2015年战略合作协议。 

    2014年以来，厦门建发金属有限公司向冷板公司供应

钢材原料近30万吨，并于2014年3月开始采购冷板公司的产

品销往国外。2015年双方计划合作量将达40万吨。相信通

过双方的不懈努力，厦门建发金属有限公司与冷板公司一

定定能实现强强联合、互利共赢的全面合作。  

轧一集团副总经理、冷板公司常务副总经理、党委副书记刘华鹏一行 

走访厦门建发金属有限公司签订2015年战略协议  

战略合作框架协议签约仪式 

冶金集团纪委书记刘玉一行莅临冷板公司检查指导彩涂板项目效能监察工作 

彩涂板项目效能监察汇报现场 

    近日，轧一集团副总经理、冷板公司常务

副总经理、党委副书记刘华鹏和冷板公司副总 

经理胡青峰走访厦门建发金属有限公司签订20 

公司常务副总经理、党委副书记刘华鹏，轧一集团企业管理

部部长王晓然，科技发展部部长白晓峰，审计监察部副部长

田学斌，冷板公司副总经理刘冬生等相关人员参加会议。 

在共同观看了冷板公司广告宣传片后，刘华鹏就彩涂板

项目效能监察立项以来的相关工作开展情况作出汇报，重点

介绍了项目立项实施、招投标流程、资金使用把控、廉洁文

化进项目、采购物资比价采购等重点环节的相关情况。同

时，对冷板公司现状、未来规划、产品结构、海外营销情

况、精益化管理等方面作出介绍。随后，在陪同刘玉一行领

导参观施工现场和生产车间过程中，结合效能监察和现场情

况直观地对生产、装备、工艺等分别进行了详细说明，并就

提出的问题一一解答。 

参观之后，刘玉对冷板公司彩涂板项目效能监察工作开

展情况和冷板公司的整体发展、经营理念、资金运营以及项

目建设等给予充分肯定，同时希望轧一集团及冷板公司今后

继续重视和做好效能监察工作，不断完善自身建设，不断再

创佳绩！ 

      元月12日，冶金集团纪委书记刘玉、监察

室副主任关宏君莅临冷板公司检查指导彩涂板 

项目效能监察工作。轧一集团副总经理、冷板 

Un
Re

gis
te
re
d



2 

 

第二版  轧一新闻 冷板月刊 

天津轧一冷轧薄板有限公司代表团出访韩国钢铁企业 

由轧一集团副总经理、冷板公司常务副总经理、党委副书记刘华鹏和副总经理胡青峰二人组成的冷板

公司代表团于2014年11月10日至13日期间对韩国钢铁企业和贸易企业进行为期四天的访问。 

在2014年，冷板公司与韩国三星集团物产公司完成了十万吨冷轧产品的国际营销合作，与韩国浦项制

铁完成了三万吨镀锌产品的供货合同，与韩国东部制铁完成了二万吨镀锌产品供货合同。此次出访是冷板

公司对韩国钢铁企业和贸易企业第一次正式访问，目的是增加与各方的友谊、听取各方对轧一产品的质

量、服务意见及改善建议，同时洽谈在2015年与各方的合作。在访问期间，代表团先后访问了韩国三星集

团、浦项制铁、东部制铁和世亚制铁等四家国际著名韩国企业，并取得了丰硕的成果。 

各方表示，以此次冷板公司代表团对韩国企业的访问为契机，在2014年双方合作的基础上，今后要进

一步加强互访、交流、沟通，进一步加深双方的信任，为双方今后更多和深入合作打下牢固的基础。 

   12月30日，冷板公司采购部开展2014年度供应商满意度评价，集团审计监察部副部长田学斌参加。 

年度供应商满意度评价，是在采购部每季度供应商满意度调查评价的基础上，汇总全年各季度对

供应商满意度情况，以评价会的形式集中所有物品使用部门对供应商集中打分、评价，从而对下一年供

应商筛选提供参考依据。此项工作由党办和法务相关人员监督执行，保证过程和结果公正、公开。 

会上，各涉及部门和分厂能够积极配合，切实、客观地对供应商进行评价，并就具体问题与采购

部和其他部门共同讨论、及时沟通。此次2014年度供应商满意度调查，不仅提升了工作效率，还促进了

部门间的沟通，为冷板公司对供应商筛选和进一步合作提供了依据。 

冷板公司采购部开展2014年度供应商满意度评价活动 
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第三版  行业动态 冷板月刊 

    “钢铁侠”斥资逾2亿元在江夏“种菜”，要

打造武汉第一个大型蔬菜主题公园。昨天，规模

达1600亩的武钢农业园呈现在市民眼前。 

  家住武昌水果湖的陈女士，昨天上午驱车来

到江夏区郑店街段岭庙村，在武钢农业园内免费

认养了一块土地，作为送给下月出生的孙子的见

面礼。她想自己种菜，使用放心种子和有机肥

料，尽量不用农药，种出放心蔬菜让孙子吃到18

岁。 

  在107国道段岭庙街路边，大片大片土地覆盖上蔬菜大棚，一眼望不到边。前来认养土地的市民边参观

边议论：早就听说武钢要搞农业，今天眼见为实，“真够大的”。 

  武钢源通生态农业武汉有限公司人士介绍，2013年，该公司投资4000万元，在段岭庙村流转了1600亩

土地，建设现代生态农业示范基地，采用有机肥、少施或不施农药等方式种植蔬菜。基地功能包括绿色安

全蔬菜的生产、加工和销售，农事体验和采摘，乡村休闲旅游等等，欲打造成大型蔬菜主题公园。园区总

投资2.4亿元。 

  武钢源通生态农业武汉有限公司，是武汉钢铁(集团)公司的全资子公司武钢现代城市服务(武汉)集团

有限公司整合社会资源，于2013年参股投资成立的一家致力于现代生态农业开发的综合性公司。武钢农业

园已列入武汉市现代都市农业示范区核心区，取得市政府菜篮子工程项目在青山地区20家社区蔬菜便民店

的建设运营资格。 

  近期，武钢农业园拿出50亩土地，供市民免费认养。个人可认养1分地约66.7平方米大小，单位集体可

认养半亩地约333平方米。为防大棚设施被人为损毁，认养需交1万元押金，押金可退。种子和有机肥费用

由认养人自理，一年种两季约需500元。 

 

武钢打造武汉市首个大型蔬菜公园 规模达1600亩 

    近期，宝钢特钢与浙江久立特材科技股份有限公司签订了《战略合作框架协议》。 

  该协议的签订标志着具有先进水平的特殊钢精品制造企业与具有先进水平的不锈钢高合金无缝管、焊

接管生产企业的强强联合，为宝钢特钢打造具有国际先进水平及竞争力的特殊钢产品奠定了坚实基础。 

宝钢特钢与久立特材签订《战略合作框架协议》 
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第四版  企业文化 冷板月刊 

       冷板公司真诚祝愿1月份过生日职工：生

日快乐，心想事成，万事如意！ 

刘华鹏  孙巨强  徐美和  徐  元  孙  飞  牛小明     

董雪芹  李玉成  王  辰  杨贺龙  傅  斌  宋  健  

安  达  刘双江  冀  晨  万强利  刘  楠  何  涛  

郭灿军  李庆禄  王忠义  马永康  孙永利  于晓凯  

唐卫民  吴玉刚  孙达海  魏国龙  王锡东  陈  程  

李金超  李超来  刘明昊  王  伟  曲  涛  李博峰  

肖  鹏  李占兵  刘金宝  孟凡超  王健军  郑乃祯  

孙  浩  汪海纯  王  强  杨加乐  朱庆亮  张  欣  

张宝悦  窦宗森  赵博文  刘志国  于  利  杨明旭  

张  超  张  翔  孙  洁  李  彤  李  明  王淑慧  

杨  勇  夏  辉  王军拯  蔡喜强  邓  宇  赵金侖  

杜季康  魏  坤  陈  义  刘家强  苏  强  芦立明  

王  斌  于纪杰  韩文生  李震生  张香军  

          从前，有两个饥饿的人得到了一位长者的恩赐：一根鱼

竿和一篓鲜活硕大的鱼。其中，一个人要了一篓鱼，另一个

人要了一根鱼竿，于是他们分道扬镳了。得到鱼的人原地就

用干柴搭起篝火煮起了鱼，他狼吞虎咽，还没有品出鲜鱼的

肉香，转瞬间，连鱼带汤就被他吃了个精光，不久，他便饿

死在空空的鱼篓旁。另一个人则提着鱼竿继续忍饥挨饿，一

步步艰难地向海边走去，可当他已经看到不远处那片蔚蓝色

的海洋时，他浑身的最后一点力气也使完了，他也只能眼巴

巴地带着无尽的遗憾撒手人间。 

    又有两个饥饿的人，他们同样得到了长者恩赐的一根鱼

竿和一篓鱼。只是他们并没有各奔东西，而是商定共同去找

寻大海，他俩每次只煮一条鱼，他们经过遥远的跋涉，来到

了海边，从此，两人开始了捕鱼为生的日子，几年后，他们

盖起了房子，有了各自的家庭、子女，有了自己建造的渔

船，过上了幸福安康的生活。 

    一个人只顾眼前的利益，得到的终将是短暂的欢愉；一

个人目标高远，但也要面对现实的生活。 

    心得：只有把理想和现实有机结合起来，才有可能成为

一个成功之人。有时候，一个简单的道理，却足以给人意味

深长的生命启示。 
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